

Porsche Carrera Cup France 2025

Règlementation Broderies & Stickers – Additif #1

REGLEMENTATIONS STICKERS

L'annexe 2. Règlementation stickers de la Porsche Carrera Cup France 2025, est modifiée (en rouge) avec effet immédiat, comme suit :

Numéro	Quantité	Taille (en mm)	Couleur	Logo / Symbole	Emplacement
1	2	<u>Hauteur :</u> <u>Nom :</u> 100mm <u>Numéro :</u> 200mm	Blanc	Nom du pilote + Numéro de course	Pare-brise (côté opposé pilote) + Pare-brise arrière au centre
2	2	360 x 308	Blanc avec cadre blanc	Plaque de numéro	Portière droite et gauche
3	2	<u>Hauteur :</u> 160 mm	Noir	Numéro de course	Portière droite et gauche
4	1	526 x 32	Noir ou blanc	PORSCHE logotype	Capot arrière
5	1	256,5 x 40	Noir ou blanc	GT3 Cup	Capot arrière
6	1	207 x 107	Rouge et noir	Coupe circuit & extincteur	Capot avant droit (vue de face)
7	2		Rouge avec un contour blanc	Pastille d'indication du dispositif d'extraction	Toit
8	1	1244,5 x 133,7	Couleur de base du logo TAG Heuer sur fond noir	TAG Heuer	Pare-brise
9	1	557 x 120	Couleur officielle du logo	Michelin	Pare-chocs avant
10	2	255 x 50	Couleur officielle du logo sur fond noir	TAG Heuer	Zone sous les feux avant
11	2			Réservation Porsche	Pare-chocs avant
12	2	280 x 66	Couleur officielle du logo	Mobil 1	Pare-chocs avant droite et gauche
13	1	280 x 66	Couleur officielle du logo	Mobil 1	Pare-chocs arrière

14	2	280 x 66	Couleur officielle du logo	Michelin	Pare-chocs arrière droite et gauche
15	2		Couleur officielle du logo	Du Sport et Plus	Bas de caisse, gauche et droite
16	2	280 x 66	Violet ou blanc	Réservation Porsche 321Perform	Bas de caisse, gauche et droite
17	2		Noir ou blanc	Instagram Porsche Carrera Cup France	Bas de caisse, gauche et droite
18	2		Couleur officielle du logo	Flat 6	Bas de caisse, gauche et droite
19	2			Réservation Porsche	Bas de caisse, gauche et droite
20	2	35 mm de hauteur	Noir ou blanc	www.porsche.fr	Montant portière droite et gauche
21	1		Noir ou blanc	Porsche Logotype	Aileron

Veillez noter :

Les autocollants obligatoires sont à retirer auprès de l'organisation de la Porsche Carrera Cup France.

L'espace minimum entre les différents autocollants est de 30mm.

Les positions 1 à 21 des stickers sont strictement réservées à l'Organisateur de la Série.

Si les positions 11 et 19 ne sont pas utilisées par la Porsche Cup France, elles seront disponibles à des fins d'identification du team avec l'autorisation écrite de la Porsche Carrera Cup France jusqu'à ce que la disponibilité soit révoquée.

Tous les emplacements dans la ligne de vue des caméras embarquées, à l'intérieur et à l'extérieur de la voiture, sont réservés à la Porsche Carrera Cup France et ne peuvent être utilisées par les Concurrents (Teams) (sauf autorisation préalable écrite).

Seul un logo du Team, en blanc obligatoirement, pourra être apposé sur la grille de protection du radiateur central.

L'utilisation de la livrée actuelle ou historique des véhicules de course de Porsche Motorsport est réservée à Porsche AG et à la Porsche Carrera Cup France.

Obligation d'exclusivité :

Il est interdit de faire de la publicité pour des concurrents de Porsche AG, de la Porsche Carrera Cup France et/ou des partenaires officiels de la Série.

En ce qui concerne l'exclusivité des partenaires de Porsche AG, les règles suivantes s'appliquent (la règle d'exclusivité fait référence au secteur industriel ou à la gamme de produits d'un fabricant) :

- Mobil 1, est le partenaire exclusif de Porsche AG pour les lubrifiants, ce qui interdit aux concurrents de communiquer ou de faire de la publicité pour des entreprises ou des produits concurrents des lubrifiants Mobil 1.

- Les équipes peuvent faire de la publicité pour d'autres marques de carburant, à condition de respecter les conditions suivantes selon la volonté de l'organisation de la Porsche Carrera Cup France :
 - L'identification du carburant doit être distincte de la marque, e.g. "V-Power" ou "Ultimate".
 - Tout accord de sponsoring entre un team et une marque de carburant doit être approuvée au préalable par Dr. Ing. h.c. F. Porsche AG
- Michelin est le partenaire exclusif de la Porsche Carrera Cup France. Par conséquent, il est interdit aux concurrents (teams) de communiquer ou de faire de la publicité pour des sociétés ou des produits concurrents de Michelin.
- Tag Heuer est le partenaire exclusif pour les montres et les bijoux. L'exclusivité se limite à la relation avec Porsche, et non à l'espace publicitaire sur les voitures de course, qui est disponible pour les Concurrents (teams). Cela signifie que les Concurrents (Teams) peuvent toujours montrer leurs propres horloges, matériel de chronométrage, horloges murales et autres équipements de chronométrage partenaires sur la voiture, à condition que le logo TAG Heuer y figure également. En outre, un maximum de quatre voitures de course par série peut être utilisé.

Il n'y a pas d'exception pour les partenaires d'exclusivité.

Pour toute question ou information complémentaire, veuillez contacter Porsche Carrera Cup France.



Porsche Carrera Cup France 2025

Badge & Stickers regulations – Addendum #1

STICKERS REGULATIONS

Appendix 2. Stickers Regulations of the Porsche Carrera Cup France 2025 regulations, is modified (in red) with immediate effect, as follows:

Number	Quantity	Size (in mm)	Colour	Logo/Symbol	Placement
1	2	<u>Name</u> : 100 height <u>Number</u> : 200 height	White	Driver's name + Starting number	Windscreen top right + rear window top center
2	2	360 x 308	White with white frame	Plate	Left and right door
3	2	<u>Height</u> : 160 mm	Black	Starting number	Left and right door
4	1	526 x 32	Black or white	PORSCHE lettering	Rear lid
5	1	256,5 x 40	Black or white	GT3 Cup	Rear lid
6	1	207 x 107	Red-black	Flash for current interrupter + Letter "E" for extinguisher	Front bonnet left
7	2		Red with white outline	Mounting of integral two-mount rescue device	Roof
8	1	1244,5 x 133,7	TAG Heuer original colours with black background	TAG Heuer	Windscreen top
9	1	557 x 120	MICHELIN original colours	Michelin	Front bumper
10	2	255 x 50	TAG Heuer original colours with black background	TAG Heuer	Area above daytime running light unit
11	2			Reservation Porsche	Front bumper
12	2	280 x 66	Mobil 1 original colours	Mobil 1	Front bumper, left and right
13	1	280 x 66	Mobil 1 original colours	Mobil 1	Rear bumper

14	2	280 x 66	Michelin original colours	Michelin	Rear bumper, left and right
15	2		Du Sport et Plus original colours	Du Sport et Plus	Side sill, left and right
16	2	280 x 66	Black, Purple or White	Reservation Porsche 321 Perform	Side sill, left and right
17	2		Black or white	Instagram Porsche Carrera Cup France	Side sill, left and right
18	2		Flat 6 original colours	Flat 6	Side sill, left and right
19	2			Reservation Porsche	Side sill, left and right
20	2	395,8 x 35,8	Black or white	www.porsche.fr	A-pillar left and right
21	1		Black or white	Porsche Logotype	Rear spoiler

Please note:

The mandatory stickers are to be obtained only from Porsche Carrera Cup France.

The minimum space between stickers must be 30mm.

The sticker positions 1-21 are strictly reserved for the Series Organizer.

If position 11, 16 and 19 are not occupied by Porsche Carrera Cup France, they shall be available for team identification purposes upon written request to Porsche Carrera Cup France until availability is revoked.

All positions in direct visibility of the on-board cameras in the interior and exterior areas of the racing car are reserved for Porsche Carrera Cup France and cannot be used by the Competitors (unless previously authorised in writing).

Only the logo of the team (painted in white) can be written on the front central air entrance.

Usage of current or historic livery of Porsche Motorsport works racing vehicles is reserved for Porsche AG and the Porsche Carrera Cup France.

Exclusivity rule:

Advertising of Competitor partners that compete with partners of Porsche AG, Porsche Carrera Cup France and/or cooperation partners shall be prohibited.

In regard to, the exclusivity of the partners of Porsche AG following rules apply (the exclusivity rule refers to the industry sector or to the product range of a manufacturer):

- **Mobil 1** is the exclusive partner of Porsche AG for lubricants, thus prohibiting teams to communicate or advertise for companies or products that are rivals of Mobil 1 lubricants.

- For the area of fuels, Competitors are allowed to communicate or advertise for other companies under the following conditions and subject to final approval of Porsche Carrera Cup France Organisation:
 - The product brand "fuel" has to be clearly distinguishable from the company brand, e.g. "V-Power" or "Ultimate".
 - Any fuel team sponsorship is required to be approved by Dr. Ing. h.c. F. Porsche AG prior to signature of any agreement between a Competitor and a potential fuel sponsor.
- **Michelin** is the exclusive partner of the Porsche Carrera Cup France. Therefore, it is forbidden to teams to communicate or advertise for companies or products that are competitors of Michelin.
- **Tag Heuer** is the exclusive partner of the Porsche Carrera Cup France for watches and jewellery. The exclusivity is limited to the relationship with Porsche, not to the advertising space on the race cars, which is available to competitors. This means, teams can still show their own clockmaker, time clocks and others time equipment on the car as long as the Tag Heuer logo is on the car as well.

There is no exception for partners of exclusivity.

For any questions or additional information, please contact Porsche Carrera Cup France.

